
趣 旨 書 

 

役職名 ふりがな はせがわ だいご 

理 事 立候補者 長谷川  大 悟 

代表推薦者  他の推薦者  

【士会等役員歴】（茨城県理学療法士会）理事・調査情報部長・災害対策委員長、（日本理学療法士協会）

代議員・理学療法士業務委員会委員・理学療法ハンドブック作成部会委員・日本理学療法学術研修大会

広報部長・関東甲信越ブロック理学療法士学会広報局長ほか 

【立候補の趣旨】将来予測が困難である昨今、内外的な喫緊の課題に対応していくには、多くの世代が

組織運営に携わることが肝要です。足元の会員の声を聞き、皆様が望む活動を実現するため、今期も立

候補させていただきました。 

理学療法（士）を取り巻く環境が変化する中で、主体的に活動できる土壌を醸成する事が士会の重要な

使命の一つであり、多様な意見を反映させ、公益に資する身近な士会運営を目指します。ご支援のほど

宜しくお願いします。 

役職名 ふりがな なおい ひろあき 

理 事 立候補者 直 井  洋 明 

代表推薦者  他の推薦者  

私はこれまで，理事・渉外部長として 4 期 8 年，理事・社会職能局長として 4 期 8 年，茨城県理学療法

士会の活動を行ってきました。県内の保健・医療・福祉に関する団体や茨城県・市町村から，広く認知さ

れ，評価される団体になったと自負しております。地域で活躍している若い世代も多くなってきました

が，ここ数年はコロナ禍で地域での活動が十分にできなかったというもどかしさもあります。今後は早

くコロナ前の状況に戻り，若い世代へ積極的に仕事のバトンタッチ行い，さらなる社会への貢献に寄与

していきたいと思います。引き続き理事として活動させていただき，次の世代へとつなげる役割を果た

したいと思います。ご支援のほど、どうぞよろしくお願いします。 

役職名 ふりがな ふじわら ゆうすけ 

理 事 立候補者 藤 原  祐 介 

代表推薦者  他の推薦者  

この度、理事に立候補させて頂きました筑波記念病院の藤原祐介と申します。 

日頃より、後進育成の難しさを感じており、現場教育だけではなく、協会、県士会の教育体制の整備が必

要であると感じています。また、生涯学習制度の改定により、県士会の更なる卒後研修の充実が必要に

なると考えます。 

今回、継続して理事になることで知見を広げると共に、知識、技術向上の場として、県士会に興味を持て

る体制にできればと考え、立候補させて頂きました。 

会員の皆様と同様に臨床家として働いている現場での感覚を大切にして、県士会の業務に携わらせて頂

ければと考えております。 

若輩者ではございますが、微力ながら邁進させて頂きますので、宜しくお願い致します。 
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役職名 ふりがな さくらい てつや 

理 事 立候補者 桜 井  哲 也 

代表推薦者  他の推薦者  

 この度、理事に立候補させていただきます桜井哲也です。私は、皆様のご協力の下 4 期 8 年間、当士

会の活動に微力ながら関わらせていただきました。 

我々理学療法士を取り巻く環境には、解決しなければならない様々な問題が山積しております。特に処

遇や職域拡大について、これらの問題解決は一朝一夕にはいきませんが、少なくとも解決の道筋をつけ、

後進の理学療法士が、夢や希望が持てる職業、そしてやりがいを持って活躍できる職業となるよう働き

たいと思っています。 

これまでの経験を、今までお世話になった茨城県理学療法士会の発展に、少しでもお役に立てればと思

います。どうぞよろしくお願い致します。 

役職名 ふりがな あくつ まさき 

理 事 立候補者 圷  真 毅 

代表推薦者  他の推薦者  

 私は、社会福祉法人樅山会の副理事長、事務局長、特別養護老人ホーム樅の木荘の施設長、高齢者グル

ープホーム和みの家の管理者、障害事業所で多機能型事業所の管理者をしております。管理者である理

学療法士として、これからの理学療法士の活動、職域の在り方について検討しています。茨城県老人福

祉施設協議会の理事として、リハビリテーション専門職研究会を立ち上げ、介護とリハビリテーション

の連携について協議しております。今後とも理学療法士の活躍を目指して尽力して参る所存でございま

す。 

ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

役職名 ふりがな あらい  ひでゆき 

理 事 立候補者 荒 井  秀 行 

代表推薦者  他の推薦者  

この度、茨城県理学療法士会理事に立候補させて頂きました荒井秀行と申します。今回 3 回目の立候補

となります。現在、地域包括ケアシステムにおける切れ目のないサービスを提供する理学療法士の人材

育成やシステム構築、質の担保が求められています。理学療法士の質を高め、多様なニーズに応える人

材育成を図るため、2022 年度より新生涯学習制度がスタートしました。私はブロック担当として、学術

教育局とブロックの橋渡し役を担い、新生涯学習制度による領域別研修を見据えたオンラインでの新人

症例検討会や後期研修の開催に従事致しました。他にもブロック活動の体制整備に努め、ブロック長交

代に関するプロセスの構築やブロック会員の皆様への円滑な情報共有等に携わって参りました。士会事

業での組織運営において、各ブロックとの連携は必須であり、ブロック活動を整備することは重要な課

題と感じています。今後も茨城県理学療法士会とブロックとのパイプ役として尽力して参る所存です。

また今年度開催する第 27 回茨城県理学療法士学会の学会長を務めさせていただきます。どうぞよろしく

お願い致します。 
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役職名 ふりがな からさわ みきお 

理 事 立候補者 唐 澤  幹 男 

代表推薦者  他の推薦者  

現在、自費コンディショニング、インソール、脳卒中コンディショニング、セミナー事業、コンサルティ

ング、イベント事業を行っております。病院の外に出て、理学療法士の世界が全く違って見えることが

たくさんあります。それは良いことも悪いこともはっきり見えます。外側からの意見を、そして少し違

った視点からの意識を茨城の理学療法へ吹き込みたい、理学療法にできることを広めて行きたい、そん

な思いをとても強く持っています。また自費コンディショニングをもっと普及し、困っている方を救う

ために様々な活動を行いたいと考えています。 

役職名 ふりがな くにや しんいち 

理 事 立候補者 國 谷  伸 一 

代表推薦者  他の推薦者  

この度、理事に立候補いたしました立川記念病院の國谷伸一と申します。私は介護福祉部や業務推進部

の部長職等を経て、平成 27 年度にはじめて理事に立候補し、学術・教育局長や政策担当理事として活動

して参りました。今回は 5 回目の理事への立候補となります。近年、理学療法士は職場に軸足を置き、

地域リハビリテーション活動支援事業や、介護保険適正化事業、児童発達支援事業など、サラリーマン

としての勤務のみならず、様々なフィールドで活躍している方が増えつつあります。会員の皆さまにと

って、活躍できるフィールドが広がることは価値のあることではないでしょうか。私は、理学療法士の

社会的地位を向上させ、また新しい働き方で会員の皆さま方が仕事に取り組むことができるよう支援し

て参りたいと思います。皆さま方のご支援・ご協力をお願い申し上げます。 

役職名 ふりがな もりた ひでたか 

理 事 立候補者 森 田  英 隆 

代表推薦者  他の推薦者  

この度、理事に立候補させて頂きました、いちはら病院の森田英隆と申します。 

平成 23 年度より会報編集部長としてインフォメーション、年報ひたちの、40 周年記念誌の発行に携わ

り、平成 27 年度より常任理事（普及啓発局長）としてホームページの作成や広報、啓発、調査を致しま

した。令和元年度より、副会長・普及啓発局長として士会の事業に携わり、皆様の協力で公式 LINE の登

録や YouTube の対応も進歩していると実感しております。 

ウィズコロナで対面のイベントも増え、活動を広報する方法もあらためて検討する時期に来ていると思

います。普及啓発を中心に士会の活動をサポートし、発展に尽力させて頂く所存です。会員の皆様のご

支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

  



趣 旨 書 

 

役職名 ふりがな あさかわ やすつぐ 

理 事 立候補者 浅 川  育 世 

代表推薦者  他の推薦者  

5 年にわたり会長職を務めさせていただきました。この 3 年間は感染症の影響により、様々な事業が思

うようにできず歯がゆい思いをしてまいりました。感染症は本会の主な目的である「公益事業」に影響

を与え、公益事業比率が 50％を下回る危機的状況の一歩手前の状況となりました。そのような中でも介

護予防のための動画を作成し、県民の皆様へ生活不活発病防止への啓発を行ったり、オンラインで県学

会を開催するなど執行部一同努力をしてまいりました。また災害時のリハビリテーション支援に備え、

管理者を集めた研修会を新規事業化するなど、できる範囲のことを行いました。ようやくこれから本会

がやるべき事業が活発に展開できるようになると思っております。今後は会員相互の扶助に対する事業

も新規に企画・展開していく所存です。微力ながら本会のために力を尽くしてまいりたいと思いますの

でよろしくお願いいたします。 

役職名 ふりがな ひらた  せいじ 

理 事 立候補者 平 田  清 次 

代表推薦者  他の推薦者  

この度、公益社団法人茨城県理学療法士会理事に立候補させていただきました平田清次と申します。平

成 19 年より地域医療福祉局（現、社会・職能局）、平成 23 年より事務局にて活動させていただいており

ます。茨城県管理者ネットワークでは副幹事長・急性期代表幹事を務めさせていただいており、県内の

連携強化に協力できればと思っております。現在、事務局長、公益法人担当として士会運営に携わって

おります。令和 2 年度からは社会保険労務士と顧問契約を結び月 1 回の打ち合わせを行っております。

また、令和 3 年度からは弁護士と顧問契約を結び（令和 5 年度より顧問弁護士変更）、会員の皆様により

良い環境を整備できればと思っております。このような経験を活かし、今後更に士会活動、特に事務局

機能強化を図っていきたいと思っております。何卒よろしくお願い致します。 

役職名 ふりがな こて   しょうた 

理 事 立候補者 小 手  彰 太 

代表推薦者  他の推薦者  

 守谷市で訪問看護ステーションしあわせと居宅介護事業所しあわせを運営しております、小手彰太と

申します。会社を運営している中で、行政・他事業所・他企業と地域を中心とした活動を協議する機会を

いただいております。そのような中、５月に新型コロナウイルスも５類に変更される予定で、より地域

の中でいわゆる顔の見える連携を推進して、問題に取り組む機会が増えていくと思われます。各関係機

関を結びつけるためには専門的な知識とともに、より俯瞰して関係調整をすることのできる職域団体で

ある必要があると考えます。 

 地域の中で、理学療法士が地域に必要な職種であると、より広く認知していただけるように、理事と

して茨城県理学療法士会の役割の一端を担わせていただきたいと思っております。 

会員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 
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役職名 ふりがな まつだ ともゆき 

理 事 立候補者 松 田  智 行 

代表推薦者  他の推薦者  

この度、理事に立候補いたします、茨城県立医療大学の松田智行と申します。令和元年度より 2 期 4 年

間教育および学術部門の担当業務執行理事を務めさせていただきました。この 4 年の間に新型コロナ感

染拡大の影響を受けましたが、茨城県理学療法士学会や生涯学習に関する研修会、臨床実習指導者講習

会も中止することなく、遠隔システムを用いて実施することができました。また、昨年度は、コロナ禍の

なか、集合型の学会を開催することができ、会員の皆さまが顔の見える交流を図ることができました。

これらの理事の活動は、多くの会員の皆さまや関係者の皆さまのご協力により実施できました。アフタ

ーコロナに対して、理学療法士が求められる役割や期待に対して、引き続き会員の皆さまのご協力を得

ながら、理事として務めさせていただければと思っております。 

役職名 ふりがな たきはら じゅん 

理 事 立候補者 瀧 原    純 

代表推薦者  他の推薦者  

昨今、理学療法士の職域が拡大し様々な分野で活動しています。一方で日本理学療法士協会としての組

織の在り方が問われていると感じます。臨床において、他職種との連携を図りながら専門性を活かせる

領域を確保し、理学療法士の社会的地位の向上を図ることは重要です。その要となる日本理学療法士協

会の運営や動向に目を向け、協会の活動を現場に繋げていくうえで、各都道府県士会（茨城理学療法士

会）が大切になります。私個人としては、これまで臨床現場において運動器や代謝疾患、足病変方を中心

に携わり、今後もこれらの予防活動が重要になると感じております。士会として茨城県内の各ﾌﾞﾛｯｸと連

携しつつこうした活動を推進していきたい所存であります。今回、茨城理学療法士会と臨床現場とのパ

イプ役として尽力したいと思い、茨城県理学療法士会の役員３期目への立候補を決意しました。 

役職名 ふりがな かわさき ひとし 

理 事 立候補者 川 﨑    仁 

代表推薦者  他の推薦者  

志村大宮病院の川﨑と申します。私は、平成 27 年度から 8 年間（4 期）に渡って士会の常任理事を務め

させていただき、士会事務局において財務管理に携わってまいりました。昨今、士会としては、組織率、

新生涯学習制度への対応、ブロック活動、災害対策等に関する課題について議論を行っているところで

す。 

一方、本会のような公益社団法人には、運営に当たって「財務 3 基準」と呼ばれる要件を満たすことが、

行政庁から求められます。これに加え、コロナ禍による収支状況の変化やインボイス制度の導入等、財

務的な面においても柔軟な対応が必要となってきます。これまでの経験を活かし、引き続き本会の地盤

固めおよび発展に寄与できればと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 
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役職名 ふりがな ひろしま としひで 

理 事 立候補者 廣 嶋  俊 秀 

代表推薦者  他の推薦者  

地域社会において理学療法士が担う役割・求められる役割が増えている中、今後も地区ブロックにおけ

る連携が重要になってくると思っています。地域で働く理学療法士のひとりとして、県士会・地区ブロ

ック・行政を繋ぐ協力や次世代に向けた地域社会への種まきのようなことができたらと思い理事に立候

補致しました。宜しくお願い致します。 

役職名 ふりがな たかはし ちあき 

理 事 立候補者 髙 橋  千 晶 

代表推薦者  他の推薦者  

前期に引き続き、本会理事に立候補させて頂くことになりました。 

 新型コロナウイルスが法上で 5 類移行となり、コロナ禍での制限が緩和され私達理学療法士も以前の

ような活動が再開されていきます。これまで以上に理学療法士の繋がりや、施設間の繋がり、そして地

域との繋がりを深め、様々な分野における理学療法士が活躍できる社会づくりに貢献したいと考えてお

ります。本会は出産・子育て世代の会員が多いため、女性の立場・目線で会員の皆様に貢献できる本会運

営に携わりたいと考えています。部や委員会、理事といったこれまでの本会の活動に関わらせていただ

いた経験をさらに活かし、皆さまのお役に立てるよう活動させていただきますよう、どうぞよろしくお

願い致します。 

役職名 ふりがな すずき  かずえ 

理 事 立候補者 鈴 木  和 江 

代表推薦者  他の推薦者  

この度、茨城県理学療法士会理事に立候補させて頂きました鈴木和江です。 

 私は、県士会で平成 25 年に設立した北茨城地域自立支援センターの職員として勤務し、10 年が経過

しました。平成 27 年からは、理事も務めさせていただいております。 

当センターでは、相談支援や高齢者サロン・シルバーリハビリ体操教室等の住民への支援しながら、保

健・医療・福祉専門職、住民と協働し、意識的に「つながる」ことでそれぞれの役割、地域が見えていく

ことを実感できました。 

それぞれの立場で見えるもの、できることを合わせて、地道に実践し続けることが大事であると思いま

す。個人だけでなく、県内の仲間で発信し続けられるよう、皆様と共に考え、行動していきたいと思いま

す。会員皆様のご支援を賜りたく宜しくお願い致します。 
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役職名 ふりがな おおぞね けんいち 

理 事 立候補者 大 曽 根  賢 一 

代表推薦者  他の推薦者  

茨城県理学療法士会では会員の皆様をはじめ理学療法士が多くの場面で活躍できるよう、学術や公益的

活動など様々な場面で活動してまいりました。 

今後も我々理学療法士が社会のニーズに応えていくためには、根拠に基づき質の高い理学療法を提供し

続け、それを地域の皆様に知っていただかなければなりません。そのため、理学療法士の皆様が様々な

場面で活躍できるよう、茨城県理学療法士会が皆様に対して支援をしていく必要があります。 

今回、茨城県理学療法士会理事に立候補させていただき、皆様とともに理学療法士が活躍できる社会、

地域づくりを進めてまいりたいと考えております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

役職名 ふりがな しもこうのき  かえ 

理 事 立候補者 下 神 納 木  加 枝 

代表推薦者  他の推薦者  

4 年間、茨城理学療法士会で理事を務めさせていただきました。引き続き立候補させていただき、今抱え

ている課題に取り組んでいきたいと考えております。 

新たな時代で、理学療法士の在り方も形を変えながら活躍できる場を開拓していくことが必要です。受

け継がれてきた歴史を大事にしながら、今この時代に求められるリハビリテーションを提供できるよう

組織の中で様々なことに取り組んでまいります。 

また、理学療法士ひとりひとりの人生が心身共に豊かであることも理学療法士がさらに社会に役立つ存

在になることにつながるのではないでしょうか。 

活力ある理学療法士が茨城県理学療法士会からたくさん輩出できるよう、私自身の医療分や以外でのキ

ャリアを活かし、マネージメントやセルフデザインなどをサポートしていきます。皆様、どうぞよろし

くお願い致します。 

 

役職名 ふりがな あさの しんいち 

監 事 立候補者 淺 野  信 一 

代表推薦者  他の推薦者  

4 年間監事として従事してまいりました。 

士会運営の力となるにはまだまだ若輩者ではありますが、次期士会運営にも携わらせていただきたく立

候補いたします。 

 世界的なコロナ禍は収束に向かっておりますが、私たち理学療法士は常に対象者がより良いリハビリ

テーションを成すことを第一義に考えて使命を全うすることが大切であると考えます。 

そのためには士会（協会）として何ができるのか。一人一人の理学療法士が士会を通して何ができるの

か。今までを振り返りつつ未来を見据えて皆で活動を推進していければと思います。 

 


